

Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2023

Schriftliche Anfrage Christoph Hochuli betreffend Mediationen in Jugendstrafverfahren

P235457

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Sofern die gesetzlichen Voraussetzungen erfüllt sind und eine Mediation im Einzelfall sinnvoll erscheint, sistiert die Jugendanwaltschaft bereits heute Jugendstrafverfahren und lässt Mediationsverfahren durchführen. Die Einrichtung einer kantonalen Mediationsstelle ist aber nicht vorgesehen, da einer solchen zu wenig Fälle zugewiesen werden könnten.

